



**8 Pièces**

**400 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85001449**

**3 490 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

MOUGINS - Située proche des écoles internationales, au calme absolu, cette villa moderne de 390m<sup>2</sup> env. est édifiée sur un terrain de 1418m<sup>2</sup> avec une piscine. Au niveau principal : Un large salon-séjour de 80m<sup>2</sup> ouvert sur une cuisine équipée, 1 chambre de maître avec dressing et salle de douche. À l'étage : 3 chambres en suites dont 1 chambre de maître avec dressing et salle de bains. Au sous-sol : 1 cave à vin, 1 salle de sport, 1 espace bien-être avec table de massage et sauna. En complément : Nombreuses places de parking à l'intérieur de la propriété. Nous sommes une agence immobilière qui se ...

MOUGINS - Situated close to international schools, in absolute calm, this modern villa of approx. 390m<sup>2</sup> is built on a 1418m<sup>2</sup> plot with a swimming pool. Main level: A large 80m<sup>2</sup> living room opening onto a fitted kitchen, 1 master bedroom with dressing room and shower room. First floor: 3 en-suite bedrooms, including 1 master bedroom with dressing room and bathroom. Basement: 1 wine cellar, 1 gym, 1 wellness area with massage table and sauna. Additional features: Numerous parking spaces on the property. We are a real estate agency that focuses on the needs of its customers. Our team of experienced ...

## LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

